

C S だ よ り

コミュニティスクール

9月・10月のCS活動を紹介します

【防災教育 9/6】6年生

6年生の子供たちは、夏休みに調べたことをもとに、地区ごとに分かれて防災マップを作成しました。地域防災指導員さんたちのアドバイスも参考に、災害時の対応方法を考え、伝え合いました。
備えあれば憂いなし！



【稲刈り 9/27・脱穀 9/29】5年生

田植えに続き、JAとJA壮年部の方々のお力を借りて、稲刈りと脱穀を行いました。例年は10月に入ってから行うことが多かったのですが、今年は猛暑だったので実りが早く、9月中の実施となりました。



初めて使う鎌にドキドキの5年生でしたが、すぐに慣れ、暑い中でしたが、刈り取りや稲架掛け作業に、意欲的に取り組んでいました。



昔ながらの足踏み式脱穀機での脱穀体験もさせていただき、昔の人の大変さを実感していました。

50kg余りのお米を収穫することができました。5年生の子供たちは、自分たちが作ったお米を食べるのを楽しみにしています。JAとJA壮年部の皆様、長期に渡るご協力、本当にありが

とうございました。

【マックスバリュ見学 10/19】 3年生

社会科の学習で、マックスバリュ富士南店を見学させていただきました。忙しい中、子供たちの質問に丁寧に答えてくださったお店の方々や行き帰りの安全の見守りやグループごとの見学の付き添いをしてくださったふれあい協力員の皆さんのおかげで、充実した見学となりました。



9月9日（土）の環境整備活動 雨天のため中止

田子浦小PTAと学校運営協議会の合同の呼びかけによる環境整備活動が、雨のため中止となってしまい、大変残念でした。参加を予定して下さっていた皆様、ありがとうございました。またの機会がありましたら、ぜひご協力お願いいたします。

環境整備（毎週金曜日9時～）

生い茂ってしまった築山の雑草の刈り取りや植え込みの草刈り等、残暑厳しい中、教育環境整備のために力を尽くして下さっていました。



自習見守り 9/25

1年2組と4年1組の授業研究のため、17名もの方が自習見守りボランティアにご協力くださいました。本当に助かりました。



5・6年生 家庭科（ミシン）の学習支援

5年生、6年生共にエプロン製作に取り組みました。ミシン縫いに大苦戦の子供たちでしたが、たくさんのボランティアさんのおかげで、糸のかけ方もしっかり覚え、返し縫いも上手にできるようになりました。14日間、延べ33時間に及ぶご支援、本当にありがとうございました。

